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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Keppe1müller 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Lärmschutzmaßnahmen in der Gemeinde Schörfling 

In der Anfragebeantwortung Nr. 1652/AB vom 2.12.1991 haben Sie, sehr geehrter Herr 

Bundesminister, unter anderem mitgeteilt, daß mit dem Bau von an der Richtungsfahrbahn 

Salzburg-Linz liegenden Lärmschutzeinrichtungen der Gemeinde Schörfling noch 1991 

begonnen wird. Darüberhinaus soll für den an der Richtungsfahrbahn Linz-Salzburg liegenden 

Ort Niederharn eine lärmtechnische Untersuchung durchgeführt werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Wurde die für den an der Richtungsfahrbahn Linz-Salzburg liegenden Ortteil 

Niederharn durchgeführte lärmtechnische Untersuchung bereits abgeschlossen und 

wenn ja, welche Ergebnisse hat die Untersuchung erbracht? 

2. Werden entsprechende Lärmschutzmaßnahmen für die Anrainer im Ortsteil 

Niederham durchgeführt werden und wenn ja, bis wann werden diese 

Lärmschutzmaßnahmen abgeschlossen? 
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